

2023年3月30日

会員・保護者 各位

ナガオバレエスタジオ

2023年4月1日以降のマスク着用の考え方について

平素より当スタジオにご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。

このたび、政府の方針により、2023年3月13日以降、個人の主体的な選択を尊重し、マスク着用は個人の判断に委ねることになります。

当スタジオはこの方針に従い、2023年4月1日以降、レッスン時のマスク着用は、会員の皆さまの個人の判断に委ね、本人の意思に反してマスクの着脱を強いる事のないよう、配慮していく事といたします。但し、レッスンの前後や更衣室での会話の際は、マスクを着用頂くなど、皆さまが安心して利用が出来るように周囲へのご配慮をお願いします。

一方で、保護者の皆様の中には『まだ不安だ…』『レッスン中は人と人の距離が近いから…』『作品では距離が近くなるから…』といった心配があり、マスクを着用した方がいいのではとお考えの方もいらっしゃると思います。それぞれのご家庭の考え方も尊重させていただきますので、お子さんと話し合いいただき、マスクの着用・非着用は任意とさせていただきます。教師・スタッフにつきましては、指導のため生徒さんと近距離で声を発しますので、マスクは着用させていただきます。

なお、検温と手指の消毒、こまめな手洗いと水分補給、こまめな換気(又は常時窓の開放)等は継続させていただきますので、感染症対策にご理解とご協力をお願いいたします。

会員の皆さまに、安心・安全にレッスンをご受講いただけるよう教師・スタッフ一同努めてまいります。

以上